

tions nécessaires et suffisantes à tous pour communier chaque jour se ramènent logiquement à deux : 1. l'état de grâce qui est la possession de la vie surnaturelle ; et 2. l'intention droite, qui est comme l'appétit spirituel nécessaire pour que la nourriture divine profite à l'âme.

(à suivre.)

## Les futurs

### Congrès eucharistiques internationaux

Londres, Cologne, Buenos-Ayres



LA ville de Londres a été désignée pour être le rendez-vous des champions du culte eucharistique.

*C'est à Londres qu'aura lieu, en 1908, le XIX<sup>e</sup> Congrès eucharistique international.*

Le Saint Père a promis d'envoyer un Légat.

C'est la première fois depuis Henri VIII (XVI<sup>e</sup> siècle), qu'un envoyé du Pape prendra part solennellement à une manifestation publique en Angleterre.

Admirons les voies de la Providence qui se plaît ainsi à préparer le retour à l'Eglise de nos frères égarés.

Cette année, à Metz, c'était l'Allemagne qui faisait un triomphe à Jésus-Eucharistie. Bientôt ce sera le tour de l'Angleterre, qui avait mérité autrefois d'être surnommée l'Ile des Saints, à cause de la ferveur des premiers chrétiens qui y furent gagnés à la vraie Foi.

Le souffle puissant de grâce eucharistique qui résultera de ce Congrès, ne serait-il pas le moyen ménagé par le ciel pour la ressusciter plus belle et plus vigoureuse que jamais ?

Prions donc, et avec ferveur, pour que Jésus, qui est la Voie, la Vérité et la Vie, ramène par son Sacrement adorable, cette grande et noble nation anglaise dans le sein de l'Eglise catholique dont Il est le Chef et le Pasteur.